

El profesor 'profesorizado'

Publicado: Viernes, 11 Noviembre 2011 02:13
Escrito por Enrique García-Máiquez

Mis alumnos se lo toman a broma, pero yo les hablo perfectamente en serio

egmaiquez.blogspot.com

Mis alumnos se lo toman a broma, pero yo les hablo perfectamente en serio

Que si no me aburro mucho de explicar siempre lo mismo, me preguntan mis alumnos. «*No, porque todavía no me lo sé*», les respondo.

Ellos se lo toman como una broma, pero yo les hablo perfectamente en serio.

La teoría más o menos la controlo, eso es cierto, pero la teoría es menos importante que la práctica y la actitud, y ahí todavía me queda mucho que aprender de mis clases de Formación y Orientación Laboral.

¿O es que acaso no les explico que han de ser ordenados, responsables, puntuales, empáticos, éticos y equitativos, positivos y emprendedores? Y mientras, me voy advirtiendo por lo bajo, muy severo: «*Aplicate el cuento, Enrique, aplicate el cuento*».

Enrique García-Máiquez